

2. Kronshagener Singfestival am 4.6.2016 in der Christuskirche

Silke Umlauff (Kultur vor Ort) veranstaltet Benefizkonzert für Flüchtlinge

Am **4. Juni 2016** werden **ab 17 Uhr** in der Christuskirche Kronshagen Lieder von Pop bis Klassik von sechs Chören mit über 150 Mitwirkenden in mehr als 10 verschiedenen Sprachen erklingen: Zuhören und auch Mitsingen mit Spaß und für den guten Zweck! In Kronshagen leben derzeit 197 Flüchtlinge. Manchmal vergessen wir, dass sie nicht freiwillig hier sind, sondern dass sie aus Krisen- oder Kriegsländern zu uns kommen, um zu überleben. Sie mussten Hab und Gut zurücklassen und haben oft Freunde oder Familienmitglieder verloren. Nach der Ankunft in Deutschland steht meist die Grundversorgung an erster Stelle, aber die Musik kann helfen, die oft traumatischen Erlebnisse zu verarbeiten und die Tage mit Sinn zu erfüllen.

Das Benefizkonzert für Flüchtlinge soll dazu dienen, ein Zeichen der Solidarität zu setzen und auch finanzkräftig „Rund um die Musik durch die Musik“ zu unterstützen. Sei es, um einem Musiker wieder zu einem Instrument und Noten zu verhelfen, Musikunterricht fortzusetzen oder auch mal eine Konzertkarte zu finanzieren. Der Erlös des Konzerts wird in enger Zusammenarbeit mit der Flüchtlingshilfe Kronshagen verwendet werden.

Darüber hinaus präsentiert das 2. Kronshagener Singfestival auch wieder dem Publikum eine große Bandbreite des sehr regen Chorlebens in Kronshagen und Umgebung und gibt den Chören auch die Möglichkeit, sich gegenseitig kennenzulernen. Und vielleicht hat auch der ein oder andere Zuschauer anschließend Lust, in einem der Chöre mitzusingen. Denn Singen macht Freu(n)de!



Interkultureller Chor

Musikalisch eröffnen wird das Singfestival der Interkulturelle Chor mit seiner charmanten Chorleiterin Marta Justyna Slognat. Der ca. 25-köpfige Frauenchor konnte das Kronshagener Publikum bereits im Herbst 2015 im Bürgerhaus mit internationalen, mehrstimmig arrangierten Melodien überzeugen. Mit überwiegend selbst arrangierten Liedern wird eine große Bandbreite vom finnischen Liebeslied „Kalliolen kukkulalle“ aus dem hohen Norden bis hin zum südafrikanischen „Thulasizwe“ mit eindrucksvollen Percussionanteilen und Solo präsentiert.

Vocalensemble inTakt

Das Vocalensemble inTakt wird drei Lieder aus seinem vielfältigen Repertoire aus dem Jazz- und Swing bis Rock- und Popbereich performen. Das achtköpfige Ensemble singt generell alles, was Spaß macht: Mal zart und romantisch, mal mitreißend oder auch mit einem Augenzwinkern. Beim Singfestival kann sich das Publikum auf „Run To You“, „Hit The Road“ und „Purple Rain“ freuen.

Rachmaninow-Chor

Wieder mehrsprachig wird es mit dem Rachmaninow-Chors aus Kiel-Projensdorf unter der Leitung von Gunther Strothmann. Der ca. 60-köpfige klassisch ausgerichtete Chor wird zeigen, wie wunderschön es ist, Werke in der Originalsprache zu singen, um den Charakter der Musik zu bewahren. Beim Singfestival wird der Chor u.a. das stimmungsvolle dänische Abendlied „Stemming“, das wunderschöne Ave Maria von Rachmaninow, das mitreißende lettische „Augu nakti“ und zusammen mit dem Chor Kronshagen das deutsche Antikriegslied „Zogen einst fünf wilde Schwäne“ präsentieren.

Chor des Gymnasiums Kronshagen

Natürlich sollten auch junge Stimmen bei einem Singfestival nicht fehlen und ganz besonders nicht, wenn sie schon beim 1. Kronshagener Singfestival begeisterten. So dürfen sich die Zuschauer auf die Performance von „Listen To The Music“ über „He is Always Close To You“ und „iCantar!“ bis „Just The Way You Are“ des Schulchores des Gymnasium Kronshagen unter Leitung von Jens Siewertsen freuen.

Hello Music

Zum ersten Mal beim Singfestival präsentiert sich der schwungvolle Pop- und Jazzchor Hello Music mit seiner neuen, hochengagierten Chorleiterin Barbara Rupp und dem auf 40 SängerInnen erweiterten Chor. Mit den heißen Samba- und Reggae-Rhythmen von „Mas Que Nada“ mit überraschenden Percussionselementen, über „I'm All Over It“ und „Under The Bridge“ bis hin zum plattdeutschen Dörp-Reggae „Zitronenboom“ wird der Chor quasi zum Schnuppern einen Ausschnitt aus seinem Konzert „Nimm 2“ singen, das er zusammen mit den Baltic Jazz Singers am Sonntag, 5. Juni 2016, um 17 Uhr im Bürgerhaus Kronshagen gibt.

Chor Kronshagen

Mit dabei ist auch wieder der sechzigköpfige Chor Kronshagen (Ltg. Imre Sallay), der seinem breiten Repertoire von Pop bis Klassik alle Ehre erweisen und Lieder von „Adiemus“ von Karl Jenkins bis „Heal The World“ von Michael Jackson singen wird. Und vereint mit dem Rachmaninow-Chor und dirigiert von seinem in Ungarn geborenen Chorleiter wird es ein besonderer Moment, wenn das ergreifende, ungarische Abendlied „Esti dal“ erklingt.



Benefiz-Catering

Das Pausencatering mit Getränken und Fingerfood richtet die Flüchtlingshilfe Kronshagen zusammen mit Flüchtlingen aus und man darf auf die ein oder andere kulinarische Spezialität gespannt sein: Genießen Sie gerne für den guten Zweck!

Mitsingen

Aber ein Singfestival wäre kein Singfestival, wenn nicht auch das Publikum wieder gefordert werden würde und so werden die Chorleiter wieder mit viel Schwung auch die Zuschauer zum Mitsingen animieren. Und wenn als Abschlusslied mit allen Chören und dem Publikum aus vielen Hundert Kehlen das Friedensgebet und Kanon „Da pacem Domine“ erklingt, so wird das bestimmt ein hochemotionales Moment, den man nicht verpassen sollte!



Text: Silke Umlauff